

NOTICIAS



ENTREGA DE 12 PARQUES PÚBLICOS DE BOLSILLO

Para garantizar lugares de convivencia, inclusión y accesibilidad, el Gobierno de la Ciudad de México, a través de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (SEDUVI), y la Autoridad del Espacio Público (AEP), recuperó más de 14 mil metros cuadrados de 12 espacios públicos, en 11 delegaciones.

Durante la inauguración de éstos, Miguel Ángel Mancera, Jefe de Gobierno capitalino, aseguró que la finalidad en la creación de estos doce Parques Públicos de Bolsillo (PPB), es que todo ciudadano pueda gozar de sitios seguros y activos donde se propicien las relaciones comunitarias, que permiten desarrollar la identidad, crecimiento y solidaridad en la ciudad.

Con la construcción de estos 12 PPB, se da cumplimiento al Programa Decisiones por Colonia, que pone a disposición de los ciudadanos sitios seguros, iluminados, y amables con el medio ambiente, reforzando así las relaciones familiares.

Durante los trabajos de construcción, se colocaron 86 luminarias y 451 piezas de mobiliario urbano entre bancas, bolardos y racks de bicicletas, que se suman a las 24 mil 453 piezas de vegetación, que harán de estos sitios, verdaderas áreas de recreación social, sanas y agradables a la vista.

En los 12 parques serán más de 470 mil ciudadanos beneficiados. ◦

NOTICIAS



INICIA ECOPARQ EN BENITO JUÁREZ

El Programa ecoParq comenzó el pasado lunes 18 de agosto en la Delegación Benito Juárez, donde las colonias Ciudad de los Deportes, Noche Buena y Crédito Constructor conformarán el sexto polígono en operación del sistema de parquímetros, impulsado por el Gobierno de la Ciudad de México.

Simón Neumann Ladenzon, titular de la SEDUVI, comentó que se beneficiarán los casi 10 mil habitantes de la zona, y que luego de peticiones vecinales, el sistema se implementará en esas demarcaciones de 08:00 a 20:00 horas, de lunes a viernes, con un costo de 2 pesos por cada 15 minutos.

NOTICIAS



ECOPARQ EN BENITO JUÁREZ EVITARÁ LA EMISIÓN DE 52.7 TONELADAS DE CO2 AL AÑO

La Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (SEDUVI), a través de la Autoridad del Espacio Público (AEP), informó que la implementación de parquímetros en esta zona de la Ciudad de México, disminuirá la contaminación que generan los 116 mil viajes en auto que se realizan en promedio al día. La implementación de ecoParq en las colonias Crédito Constructor, Ciudad de los Deportes y Noche Buena, en la Delegación Benito Juárez, al año permitirá el ahorro de 52.7 toneladas de dióxido de carbono emitidas al medio ambiente.

LO RELEVANTE



RESTAURA SEDUVI TÓTEM CANADIENSE

A través de la Autoridad del Espacio Público (AEP), el restaurador Andrew Todd, artista mexicano de alebríjes, Yony Reyes y Thomas Warmiss, perteneciente a la tribu canadiense Kwakiutl, trabajaron durante varias semanas en la rehabilitación de la pieza original, que fue entregada para conmemorar el 150 aniversario de la Independencia de México, y que ahora se reparó para celebrar los 70 años de relaciones diplomáticas entre ambas naciones.

Una vez concluido el proceso, la pieza fue colocada nuevamente en la segunda sección del Bosque de Chapultepec, ya puede ser admirada por todos los visitantes.

Así, el Gobierno de la Ciudad de México, a través de las Secretarías de Desarrollo Urbano y Vivienda, de Cultura, y la Autoridad del Espacio Público, refrenda el compromiso con la difusión y conservación de obras de valor histórico para los capitalinos.



HORARIO NOCTURNO EN PARQUÍMETROS ROMA- CONDESA

Luego de la petición de residentes de las colonias Roma I y II e Hipódromo I y II para ampliar el funcionamiento del Programa ecoParq, el pasado jueves 14 de agosto inició, a las 20:00 horas, la operación del horario nocturno, informó la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (SEDUVI), a través de la Autoridad del Espacio Público (AEP).

Así mismo, Simón Neumann Ladenzon, explicó que tras evaluar positivamente los resultados del programa impulsado por el Gobierno del Distrito Federal, y tras el éxito obtenido en el polígono de Polanco, donde el horario ampliado opera desde el 18 de diciembre pasado, los vecinos de Roma-Condesa decidieron implementar la misma estrategia.

Los horarios son: de 08:00 a 01:00 horas del día siguiente, los jueves, viernes y sábado, mientras que lunes, martes y miércoles se mantiene el horario de 08:00 a 20:00 horas.



“Me llamo Leona y quiero vivir libre como una fiera”.
Leona Vicario,
considerada la mujer insurgente más destacada y primera periodista mexicana, muere el 21 de agosto de 1842.

Tel: 5512.2833 ext. 121 y 124
www.inmujeres.df.gob.mx

